

MONOBE TIMES

教育目標

- 心情豊かな人
- 自ら学ぶ人
- 勤労を尊ぶ人
- よく考えて行動する人
- 国際社会に貢献する人

〒321-4511 栃木県真岡市高田1838
Tel 0285-75-0008
HP <http://www.moka-tcg.ed.jp/monojhsc/>
ホームページで学校の様子を紹介しています。
ぜひご覧ください。



真岡市立物部中学校
学校だより
令和6年度 第1号
令和6年 4月発行

校長室から

令和6年度 よろしくお願ひいたします

校長 柳 利道

風も軽やかに、花の香たちこめる季節となりました。皆様方には、ますます御清祥にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。

令和6年度は、8名が本校職員として赴任し（裏面掲載）、4月8日（月）には新入生22名を迎え、生徒数83名、教職員23名の計106名で創立78年目のスタートをすることができました。校長として、歴史と伝統のある物部中学校を微力ながら、生徒たちの健やかな成長と物部中学校の発展のため、全力を尽くす所存です。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。

目を輝かせ、やる気に満ちあふれた22名の新入生を迎え、令和6年度がスタートしてから1週間余りが経ちました。

1年生は新しい学校生活に、2・3年生は新しい学年に少しずつ慣れてきました。生徒たちの様子を見ますと、緊張感の中にも、毎日楽しく充実した学校生活を送っていることが分かり、大変うれしく思います。

生徒たちには、心情豊かな人に育ててほしいと願っています。また、二宮尊徳先生の教えである「積小為大」の言葉を胸に生徒・教職員が一枚岩となり、「チーム物部」で邁進していきたいと思ひます。

本校では、これからの時代を担う人材を育成し、よりよい社会を創るという理念の元に、どのように学び、どのような資質・能力を身に付けられるようにするかを共有し、地域と連携・協働する「地域とともにある学校」を目指しています。また、目指す学校像である、「生徒と教職員が活気にあふれ、心豊かに 学び合い 夢を育み 高め合う学校」づくりに向けて、全職員一丸となって取り組んで参りますので、保護者の皆様、地域の皆様方におかれましては、本校教育活動に御理解と御支援のほど、よろしくお願ひいたします。



希望と期待を胸に入学

校訓

まこと

至誠：誠意をもってことにあたること

勤労：自分の努力でものごとを切り拓くこと

分度：見通しをたて計画的に行うこと

推譲：人のために自分の力を尽くすこと

◆積小為大：小さなことを積み重ねないと、大きなことは成し遂げられない

◆ 学校経営理念：「地域貢献」「国際貢献」を合い言葉に、二宮尊徳先生の教えが今なお息づくふるさと物部を愛し、夢をもって、広く国際社会で活躍できる生徒を育成すること

◆ 目指す学校像：生徒と教職員が活気にあふれ、心豊かに学び合い夢を育み高め合う学校

◆ 目指す生徒像：未来を切り拓く学力・人間力を身に付け、ふるさと物部に貢献できる生徒

学校教育目標

(1) 心情豊かな人

(2) 自ら学ぶ人

(3) 勤労を尊ぶ人

(4) よく考えて行動する人

(5) 国際社会に貢献する人

令和6年度定期異動に伴う校内組織体制のお知らせ

転出・退職教職員			転入教職員		
石田 利雄	校長	ご退職・宇都宮短期大学附属高校へ	柳 利道	校長	芳賀中学校より
小森 和子	教諭	ご退職	外松 章	教諭	栃木県教育委員会より
大塚 剛史	講師	長沼中学校へ	深谷 広美	講師	久下田中学校より
宇野みちる	養護助教諭	ご退職	那花 優香	養護助教諭	新任
大木 孝	講師	山前・七井中学校へ	小堀 健一	講師	山前・長沼中学校より
本橋 梨沙	講師	ご退職	都甲 好栄	講師	新任
野沢 英樹	用務員	真岡市役所秘書広報課へ	田崎 順一	用務員	新任
ニコラス ファルザノ	A E T	ご退職	クラウディア ルイスガ	A E T	新任

教務部	校長	柳 利道	教頭	齊藤 由美子	教務主任	高田 克行	主任	京松 幸
	用務員	田崎 順一	育休	上武 若菜				

学年	1学年主任	横山 鮎子	2学年主任	川上 和秀	3学年主任	及川真理子
	1年1組担任	川田 朱莉	2年1組担任	栃木 孝太	3年1組担任	音頭 瑞希
	1年副担任	外松 章	3年2組担任	深谷 広美	3年3組担任	青木 和希
			2年副担任	都甲 好栄	3年副担任	那花 優香

その他	美術講師	小堀 健一	A E T	クラウディア ルイスガ	学校図書館司書	藤田 美生
	I C T支援員	坂本 寿江	スクールカウンセラー	小林 親子	カール・シャルカ	岡本 芳江

美術、語学、図書、ICT教育、心のケアでお手伝いしていきます。どうぞよろしくお願ひします。

令和6年度 入学式

4月8日(月)、遅れていた桜の花が咲き誇る中、入学式が挙行されました。新型コロナウイルス感染症が五類に移行になって初めての入学式となり、入場制限なし、マスク着用なしの状態、新入生の入学を祝福することができました。生徒呼名での元気な返事、在校生代表の「歓迎のことば」や校長式辞を真剣な眼差しで受け止める姿は大変立派でした。生活環境、学習形態等の変化に早く慣れ、自分から進んでいろいろな行事や部活動に参加し、たくさんの経験を通して、大きく成長してもらいたと思います。保護者の皆様におかれましては、時にお子様へ寄り添い励ましていただき、時には適度な距離を取り、見守っていただけますよう、よろしくお願ひいたします。



緊張しながらも大きな声で返事ができました

令和6年度 対面式

4月9日(火)に生徒会主催の対面式を行いました。式は在校生代表からの歓迎のことば、新入生代表あいさつで始まり、生徒会役員による学校紹介や生徒会各種委員会の紹介があり、新入生に早く学校に慣れてもらうために、在校生が工夫をこらした学校生活の紹介をしました。また、式の最後には互いに向き合い「よろしくお願ひします」と唱和で終了しました。

対面式に引き続き部活動紹介が行われました。本校の部活動は運動部が、野球・サッカー・バレーボール・卓球の4つ、文化部は吹奏楽があり、計5つの部活動に生徒たちは加入し活動しています。新入生には、見学や体験活動を通して自分に合った部活動を選択し、3年間継続して活動できるようにしてほしいと思います。



新入生代表あいさつ

主な行事予定は、毎月発行される各学年だよりを参照してください。
日々の学校の様子は、学校ホームページに掲載致しますので、どうぞご覧ください。